



東小学校便り

木 洩 れ 陽 α

令和4年6月8日 No.3

6月に入って1週間が過ぎました。梅雨入りは例年より少し遅れているようですが、学校のアジサイは次第に色づき始めております。いよいよ本格的な夏を迎えようとしています。

さて、今月号では、現在取り組んでいる詩の暗唱についてふれたいと思います。昨年の9月から始めた詩の暗唱も、第3期に入っています。毎月5、60人くらいの児童が合格していたのですが、5月は144名の児童が暗唱に合格しました。嬉しいことでした。6月は、かつて宮崎大学で教鞭を執られていた工藤直子（くどう・なおこ）さんの詩に挑戦しています。紹介して1週間が経ちますが、1年生から6年生まで多くの子どもが暗唱に挑戦しています。

おれはかまきり

かまきり りゅうじ（工藤直子）

おう なつだぜ
おれは げんきだぜ
あまり ちかよるな
おれの ころも かまも
どきどきするほど
ひかっているぜ

おう あついぜ
おれは がんばるぜ
もえる ひをあびて
かまを ふりかざす すがた
わくわくするほど
きまっているぜ

- 先日、本校にペッパー君がやって来ました。延岡市の6社1団体（本校は興電社様）のご厚意により、市内の各小学校を持ち回りで訪問しているのです。ペッパー君はどこに人がいるのか認識できるように、話し声のする方向を見ることができます。またプログラム化された言葉を発することもできます。詳しくは学校ホームページで紹介しておりますので、そちらもぜひご覧になってください。

